



Aufnahmeantrag

An **Vorstand des Fördervereins**

Dr. Martin Kneip

Im Apfelgarten 3, 24245 Kirchbarkau

Email: vorstand_muskath@bko-barkau.de

**Ich beantrage die Mitgliedschaft
im Förderverein „Musik an St. Katharinen Kirchbarkau e. V.“**

Name, Vorname

Strasse, Haus-Nr.

PLZ, Ort

Email

Einzugsermächtigung für 30 € 50 € ___ € jährlich

IBAN, BIC

Kontoinhaber

Datum, Unterschrift

Jahresmindestbeiträge: 30 € pro Mitglied, 50 € pro Familie

Konto-Nr.: IBAN: DE55 2105 0170 0100 0416 72, BIC: NOLADE21KIE

MusKath – der Förderverein an St. Katharinen



**Liebe Musik- und Kulturgeisteerte
in Kirchbarkau und Umgebung!**

Seit 2014 unterstützt der „Förderverein Musik an Sankt Katharinen e.V.“ – kurz „MusKath“ genannt – die musikalischen Aktivitäten durch die Spenden der Vereinsmitglieder in enger Zusammenarbeit mit der aktuellen Leitung der Kirchenmusik und den jeweiligen Pastoren an der St. Katharinenkirche in Kirchbarkau. Der Sitz des gemeinnützigen Vereins ist Kirchbarkau.



Der MusKath-Vorstand v.l.n.r.:

Ulrike Oberem, Martin Kneip, Regina Wulf, Ludwig Helmke, Britta Stegelmann

Mehr Informationen

finden Sie auf der Webseite der Kirchengemeinde St. Katharinen Kirchbarkau, der Kirchenmusikseite und auf unserer Facebook-Seite.



Unsere wichtigste Vereinsaufgabe ist die Förderung und Pflege musikalischer Aktivitäten in der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Kirchbarkau. Unterstützt werden dabei im Rahmen der Reihe „Kirchbarkau singt, spielt und liest“ vielfältige Veranstaltungen durch ideelle und personelle, aber auch durch finanzielle Hilfen für die Kirchbarkauer Musikszene.

Wie sollten sonst Noten beschafft, Aufführungsrechte bezahlt, neue Musikinstrumente oder Mikrofone besorgt werden können?

Wie sonst ließen sich namhafte Profis, Musikensembles oder Bigbands engagieren?

Neben der Chor-, Bigband- und Orchestermusik fördert der Verein Nachwuchsgruppen unserer Kirchengemeinde und veranstaltet unsere beliebten „Hausmusiknachmittage“,

für die zahlreiche musikalische Gruppen aus Kirchbarkau und Umgebung ein buntes Programm erarbeiten.

Mit Ihren Beiträgen unterstützen Sie finanziell unsere zahlreichen Musikveranstaltungen. Die jährliche Spende ist aufgrund der Gemeinnützigkeit unseres Vereins auch steuerlich absetzbar.

Als Anerkennung für Ihre Spenderbereitschaft reservieren wir Ihnen bei größeren Konzerten pro Fördervereinsmitglied (sei es Einzel- oder Familienmitgliedschaft) zwei Sitzplätze in besonders schöner Sicht- und Hörposition. Dadurch erhalten Sie gleichzeitig einen bevorzugten Einlass, quasi einen „Fast-Check-In“. Die Konzerte sind in der Regel eintrittsfrei, über Spenden freuen sich die Veranstalter und Musiker natürlich trotzdem.

Lieben Sie Musik und Kultur? Dann ist unser Verein der richtige für Sie!

Werden Sie Mitglied bei uns!

Einen Aufnahmeantrag finden Sie umseitig bzw. bei u.g. Internet-Link.

„Musik ist die erdumspannende Sprache der Menschheit!“

(Henry Wadsworth Longfellow)

Musik verbindet!

Der Vorstand von MusKath